

## **Texte zur Spiritualität des Blutes Christi**

Es gibt überraschenderweise nur wenige Schriftstücke des hl. Kaspar, in denen die Spiritualität des Blutes Christi Hauptthema ist: wenige Predigt- und Vortragsskizzen und eine Reihe offizieller Schreiben an Päpste im Zusammenhang mit der Anerkennung der Kongregation und deren Tätigkeit. Damals sprach man nicht von einer *Spiritualität*, sondern von der *Verehrung* des Kostbaren Blutes.

Es handelt sich um insgesamt 29 Dokumente, die hier in vier Kategorien geordnet sind: Kostbares Blut Jesu Christi, An Päpste gerichtete Dokumente, Passion, Schmerzensmutter.